Ressort: Finanzen

Infineon-Chef vermisst nach dem Smartphone neue Erfindungen

Berlin, 13.02.2016, 09:27 Uhr

GDN - Infineon-Chef Reinhard Ploss sieht eine fehlende Entwicklungsstufe nach der Erfindung des Smartphones. "Die Rally bei den Smartphones ist im Moment vorbei", sagte Ploss in einem Interview mit dem Nachrichtenmagazin "Focus".

Alle würden nun auf das nächste große Ding warten. "Das gibt es im Moment nicht", sagte der Chef des Halbleiterherstellers. Nach Focus-Recherchen führen die schwächeren Marktaussichten bei einzelnen Chipherstellern zu hohen Umsatzrückgängen. Laut einer Berechnung der Marktforschung Gartner, die Focus vorliegt, müssen elf von 25 Halbleiterfirmen in 2015 mit Verlusten gegenüber dem Vorjahr rechnen. Ploss sieht Gefahren für die Chip-Hersteller, die vor allem künftig auf fahrerlose Autos und die computergesteuerte Industrie setzen und befürchtet einen härteren Wettbewerb. "Gefährlichen Wettbewerb sehen Sie in der Regel nicht auf der gleichen Straße, auf der Sie fahren", sagte Ploss. Wettbewerb käme eher plötzlich wie ein Auto aus der Seitenstraße, mit der vorher niemand gerechnet hätte. Darauf müssten die Anbieter gefasst sein.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-67792/infineon-chef-vermisst-nach-dem-smartphone-neue-erfindungen.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com